

HAUTE ECOLE SPECIALISEE DE SUISSE OCCIDENTALE

Eric Marchon

né le 15 avril 1968 et originaire de Vuisternens-en-Ogoz/FR,
a suivi avec succès le programme de l'Ecole d'ingénieurs et d'architectes de Fribourg.
En application de la loi et des règlements, il obtient

le diplôme d'

INGENIEUR HES
en Télécommunications

Le titre "ingénieur diplômé HES" est protégé par la loi suisse
(article 7 de la loi fédérale du 6 octobre 1995 sur les hautes écoles spécialisées, LHES, et
article 5 de l'ordonnance du 11 septembre 1996 relative à la création et à la gestion des
hautes écoles spécialisées, OHES).

Fribourg, le 14 décembre 2002

Pour le Comité stratégique
de la HES-SO,



Michel Pittet
Conseiller d'Etat

Ecole d'ingénieurs et d'architectes
de Fribourg



Michel Rast
Directeur

*La Haute école spécialisée de Suisse occidentale (HES-SO) est une haute école
spécialisée autorisée par la Confédération helvétique au sens de l'article 14 LHES.*